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Consultation publique sur l’extension éventuelle des horaires T2 

 

Une nouvelle publication est disponible sur le site internet de la BCE, relative à la consultation sur 
l'extension des horaires T2.  

(cf. document : https://www.ecb.europa.eu/press/payments-news/ecb.pubconpm202506.en.pdf ) 

Cette consultation publique donne l’occasion aux parties prenantes de TARGET Services, utilisateurs 
directs et indirects, de se prononcer sur une éventuelle extension des heures d’ouverture de T2. 
 
À l’aide du modèle fourni, vous êtes invités à envoyer vos commentaires par courriel à 
TARGET_publicconsultation@ecb.europa.eu  au plus tard le 30 septembre 2025 à 18h00 CET. 
 
La BCE prévoit de publier un résumé et une analyse des réponses reçues au premier trimestre 2026. 
 
Sauf demande explicite contraire, les réponses seront publiées. 
 

 
 
 

Public consultation on possible extension of T2 operating hours 

 

A new publication is available on the ECB website related to the consultation on the extension of T2 
operating hours.  

(see also the consultation paper : https://www.ecb.europa.eu/press/payments-
news/ecb.pubconpm202506.en.pdf ) 

This public consultation gives TARGET Services stakeholders – both direct and indirect users – the 
opportunity to comment on a possible extension of T2 operating hours. 

Using the template provided, users are invited to send their comments by email to 
TARGET_publicconsultation@ecb.europa.eu  no later than 18:00 CET on 30 September 2025. 

The ECB plans to publish a summary and analysis of the responses received in the first quarter of 
2026. 

Responses will be published unless respondents explicitly request otherwise. 
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